

INCLUSIÓN DE JUVENTUDES EN LA LUCHA POR EL DERECHO A LA EDUCACIÓN

"Un total de 10 asociaciones juveniles de El Salvador participaron en el primer campamento juvenil CONJUSALDE, organizado por Ayuda en Acción, a través de su participación en la Campaña Mundial por la Educación. Este encuentro tuvo como meta trabajar y dar a conocer el Objetivo de Desarrollo Sostenible 4, sobre educación inclusiva, equitativa y de calidad"



Jóvenes participantes del campamento realizado gracias al apoyo de diversas instituciones sociales

La modalidad virtual estuvo destinada a los miembros de la Red Salvadoreña por el Derecho a la Educación (RESALDE). En ella participaron un total de 24 personas: 14 mujeres, ocho hombres y dos personas no binarias. Las temáticas abordadas fueron derechos humanos, género, organización y liderazgo, así como en las mencionadas metas del ODS 4. Por su parte, la modalidad presencial incluyó también formación en formulación de proyectos, vocería e incidencia

Formación de comisiones para fortalecer a la RESALDE

Gracias al campamento juvenil se han creado distintas comisiones como: de formulación, proyectos, formación y de comunicación. Todas ellas tienen un objetivo común: fortalecer la RESALDE para impulsar acciones de promoción de derechos y actividades de educación tanto en los territorios de la juventud participante, como a nivel nacional.

Las organizaciones juveniles legalmente constituidas en el país tienen mayor autonomía para gestión de proyectos ante instituciones; y también pueden formar parte del Consejo Nacional de la Persona Joven (CONAPEJ), pues la Ley General de Juventud establece que en la Junta Directiva participan tres representantes de organizaciones juveniles constituidas legalmente o en proceso de legalización, electos en el CONAPEJ (Art. 27, literal I),

CONJUSALDE es un comité que fortalece la RESALDE (Red Salvadoreña por el Derecho a la Educación) como colectivo de la sociedad civil encargado de crear y forjar propuestas hacia la mejora educativa, y quienes la conforman son: Red de Juventudes [FUSALMO](#), [ASAFOCAIS](#), Espacios Seguros, Youth to Lead, Red de Jóvenes por los Derechos Sexuales y Derechos Reproductivo, Asociación de Scouts, Independientes de El Salvador, [World Vision El Salvador](#), Poder Juvenil, IDJOVEN y Nodo Trifinio Red Trinacional de Juventudes Rurales agendan acciones para la promoción y reivindicación del Derecho Humano a la Educación para un financiamiento acorde a los compromisos de la agenda 2030 e impulsan la [Campaña Mundial por El Derecho a la Educación](#).



Ana Lemus nos comparte:

“Desde la RESALDE estamos fortaleciendo un comité de juventudes que demandamos acciones concretas en educación una currícula completa, mayor presupuesto para que los jóvenes tengamos mejor calidad educativa. Para el cumplimiento del ODS4.

Ana Lemus participante líder del campamento juvenil
<https://www.instagram.com/p/Cs4C59eJe4x/>



Heiser es director de Proyección y forma parte de RESALDE

HEISER GIOVANNY nos comparte:

“El rol de la juventud actualmente es apropiarse de los espacios de manera idónea para ser escuchados, visibilizados y tener incidencia real en las opiniones en el contexto de la educación.

Síguenos en nuestras redes para conocer otros temas.

